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ACTA nº 315 
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA TÉCNICA 
SUPERIOR DE INGENIERÍA DE EDIFICACIÓN DE SEVILLA, CELEBRADA EL DÍA ONCE 
DE FEBRERO DE DOS MIL VEINTIDÓS. 
 
En la ciudad de Sevilla, y siendo las doce y treinta horas del día arriba indicado, se reúnen los miembros 
de la Junta de Centro de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Edificación que a continuación se 
relacionan: 

 
ASISTENTES: 

 
Miembros natos 
D.ª Mª Rosario Chaza Chimeno (Directora). 
D.ª Mª Dolores Rincón Millán (Secretaria). 
D.ª Clara López Boza (Delegada de Estudiantes). 

 
Representantes de departamentos 
D.ª Esperanza Rodríguez Mayorga 
D.ª Ana María Carrasco Martín. 
D. Rafael Esteve Pardal. 
D. Fernando Rico Delgado. 
D. Carlos E. Rodríguez Jiménez. 
D. Eduardo Paluzo Hidalgo 
 
Sector A: Profesores de Cuerpos Docentes 
D. Juan Luis Barón Cano 
D. José Antonio Barrera Vera. 
D. José María Castro Fuertes 
D.ª María José Chávez de Diego. 
D.ª María del Pilar Civantos Nieto 
D.ª Rosa María Domínguez Caballero. 
D.ª María Ángeles Garrido Vizuete. 
D.ª Vanessa González Fernández. 
D.ª Amparo Graciani García. 
D. Daniel Hernández Macías. 
D. Antonio López Tarrida. 
D. David Marín García. 
D. Juan José Moyano Campos 
D.ª Helena Patricia Moreno González. 
D. Francisco Pontiga Romero 
D.ª Pastora Revuelta Marchena 
D.ª Eva María Valenzuela Montalvo 
 
 
 
 
 

Sector B: Personal docente no perteneciente a los 
Cuerpos Docentes 

D.ª Margarita Infante Perea 
 
 
Sector C: Estudiantes matriculados en el Centro 
D. Marcos Lope Mariscal. 
D.ª Magdalena Moreno Romero. 
D. Francisco José Carmona Pérez. 
Dª. Nieves de las Heras López-Cordón 
Dª. Helena Moreno González 
 
Sector D: Personal de administración y servicios. 
D.ª Amparo Molina Blanco 
D.ª. Mercedes González Alcoba 

D.ª Virginia López Morgado. 
D.ª. Soledad Jiménez Zamora. 

 
Equipo de Dirección no electo. 
D.ª Mª del Valle García Soria 

 
Ausencias justificadas. 
D. Manuel Jesús Espín Milla 
D.ª María Jesús Albarreal Núñez. 
D. Gabriel Granado Castro. 
D. Eduardo Alejandro Herrero Vázquez. 
D. Rafael Llácer Pantión. 
D. Roberto Narváez Rodríguez. 
D. Luis Arenilla Sánchez. 
D.ª Esther Ramírez Gómez. 
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Para adoptar los acuerdos oportunos en relación con el siguiente: 

 

ORDEN  DEL  DÍA: 

 

 Punto 1: Aprobación del acta anterior, acta nº 314. 

 Punto 2: Informe de la Dirección. 

Punto 3: Propuesta, debate y aprobación, si procede, del número de alumnos de nuevo ingreso para el 
curso 2022/23 en el Grado en Edificación, Máster Universitario en Gestión Integral de la 

Edificación y Máster Universitario en Seguridad Integral en Edificación. 
Punto 4: Propuesta, debate y aprobación, si procede, del número de plazas para el ingreso ordinario 

por traslado de expediente procedentes de otras universidades, para el curso 2022/23, en el 
Grado en Edificación. 

Punto 5: Propuesta, debate y aprobación, si procede, del número de plazas para estudiantes 
procedentes de programas de movilidad nacional e internacional, para el curso 2022/23, en 
el Grado en Edificación y Máster Universitario en Gestión Integral de la Edificación. 

 Punto 6: Ruegos y preguntas. 
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DESARROLLO  DE  LA  SESIÓN 
 
Al inicio de esta sesión, celebrada a través de la blackboard, se comprueba la conectividad de los 
asistentes y se informa que dicha sesión será grabada con el único fin de redactar el acta de ésta.  
 
La Directora comenta que, aunque ya tenemos habilitado el Salón de Grados, se decide celebrar esta 
sesión online por deferencia a algunos profesores que están confinados, y porque aún tenemos que 
ser precavidos con el tema del COVID. 
 
Punto 1: Aprobación del acta anterior, acta nº 314. 
 
Sometida a aprobación el acta nº 314, correspondiente a la sesión ordinaria anterior, se aprueba por 
asentimiento de los asistentes. 
 

Punto 2: Informe de la Dirección. 
 
La Directora informa de los siguientes puntos: 
 
2.1. Web ETSIE: Puesta en marcha en funcionamiento de la nueva WEB ETSIE el pasado 18 de enero 
2022.  
Ha sido un gran esfuerzo por parte de todo el equipo y, además, hemos recibido un cursillo para el 
manejo de esta. Agradecer a todos los que han enviado fotografías, noticias e información relevante, y 
solicitamos que se siga participando para que la web sea una herramienta viva. 
 
Tenemos previsión de solicitar al Rectorado ayuda o apoyo para el manejo de las redes de nuestro 
Centro, aún no sabemos el formato, pero estamos en contacto. 
 
2.2. Nueva Cátedra: Enhorabuena al profesor D. Miguel Ángel Tabales por su Cátedra obtenida el 
13/12/2021. 
 
2.3. Incorporación Personal Investigador (FPU): Dª Evelyn Yaneth Delgado Gutiérrez se incorporó a la 
ETSIE desde el 15/01/2022 hasta 14/01/2026 como Personal Investigador en Formación (FPU). 
 
2.4. Nueva Vocal en el Excmo. Ateneo de Sevilla: Felicitar a nuestra compañera Dª Amparo Graciani 
por su nombramiento como Vocal de Geografía e Historia en el Excmo. Ateneo de Sevilla. El 
nombramiento tuvo lugar ayer tarde. Es importante para nuestra Escuela saber que nuestro personal 
está también implicado en la vida cultural de Sevilla. Comentarle además que cuenta con todo nuestro 
apoyo. 
 
2.5. Constitución Junta Electoral: Se ha constituido la Junta electoral del centro, el pasado 26 de enero 
de 2022. 
 
2.6. Elecciones Junta Electoral sector C: Se han convocado elecciones anuales para renovación de 
miembros de la Junta de Centro en el sector C (alumnos). La convocatoria se abrió el 27 de enero de 
2022. 
 
2.7. Comisiones de Reconocimiento de Créditos: Se han realizado 2 Comisiones de reconocimiento de 
créditos (11/11/2021 y 25/01/2022). 
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2.8. Comisiones de Ordenación Académica de los Másteres: Se ha designado la composición de las 
dos comisiones académicas de los Másteres, tal y como viene recogido en la memoria de verificación. 
Es importante ponerlas en marcha para un mejor seguimiento y cumplimiento de sus objetivos, para 
mejorarlos y que llegue a más número de alumnos. 
 
La composición es la siguiente: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
A continuación, vamos a ver la información estructurada por Subdirecciones: 
 
 
2.9. Subdirección de Investigación, Posgrado y Calidad:  
 
− Se ha solicitado ayuda del VIII Plan Propio de Investigación “Premio mejor artículo del semestre”.  
− Hemos tenido, el pasado 10 de enero, la Auditoria que ha resultado FAVORABLE para la 

renovación de la acreditación del Grado. Agradecer al PDI, PAS, estudiantes, egresado y empresas 
que han participado en esta auditoría, por su colaboración.  

− Plan despliegue Calidad ETSIE, desarrollado por nuestra subdirectora de Calidad, Margarita 
Cámara, pretende realizar actuaciones programadas anualmente.  
 

 

COA Máster MUGIE:     
Directora ETSIE: Dª Mª Rosario Chaza 
Subdirectora Inv. y Posgrado: Dª Margarita Cámara 
Coordinador: D José Antonio Barrera 
Profesores: D Isidro Cortés y D Carlos Rubio 
Estudiante: D Adrián Bizarro 

COA Máster MUSIE:     
Directora ETSIE: Dª Mª Rosario Chaza 
Subdirectora Inv. y Posgrado: Dª Margarita Cámara 
Coordinador: D Valeriano Lucas 
Profesores: D Juan Carlos Camacho y D Miguel León 
Estudiante: Dª Laura García 
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Este despliegue contempla la mayoría de las Comisiones con fechas aproximadas, y está supeditado a 
las fechas de Ordenación Académica. 
Esta información se hará pública para que todos puedan disponer de ella.  
 
 
2.10. Subdirección de Estudiantes, Relaciones Institucionales y Empresas:  
 
Seguimos estando presentes en todas aquellas acciones, eventos, reuniones y visitas que podemos y 
que son de interés para el Centro. 
 
Acciones realizadas: 
 
- Representación en Jornada de presentación Plan de control de calidad de materiales para obras de 

edificación, acompañando a Carlos Rodríguez director de CA2, en la Consejería de Fomento de la 
Junta de Andalucía 16/12/2021. 

- Visita Técnico cultural a La Campana (Sevilla) de PDI y estudiantes. En base a esto se ha realizado 
un convenio con el Ayuntamiento de La Campana, para la restauración de la Iglesia Conventual, 
desde las asignaturas de restauración, peritación, expresión gráfica y levantamientos del 
patrimonio. 18/12/2021. 

- Exposición de Urban Sketches dentro de la asignatura de Dibujo Urbano dibujar la ciudad y el 
paisaje urbano en colaboración con la ETSA. 20/01/2022. 

- Reunión en Emvisesa para colaboración en TFG, TFM, prácticas y colaboraciones docentes el 
pasado 17/01/2022. 

- Reunión en G.M. Urbanismo de Sevilla para colaboración en TFG, TFM, prácticas y colaboraciones 
docentes el pasado 03/02/2022. 
Se solicita a los profesores, que, aunque ya lo hacen, animar a que los alumnos hagan trabajos que 
puedan enmarcarse dentro del ámbito de actuación de Urbanismo y Emvisesa. Es importante 
involucrar a los alumnos en proyectos reales. 

- Charla presentación ETSIE en el Colegio Highlands: Hoy se ha realizado una charla presentación, 
en el Colegio Highlands, de nuestro título. Esta ha sido la primera charla, muy fructífera, y con muy 
buena acogida. Nos han acompañado desde Delegación y ha sido muy positivo. Nos vamos a poner 
en contacto con Institutos y Colegios para seguir realizando este tipo de presentaciones, y además 
animamos a todos aquellos que, a través de familiares o amigos, quieran colaborar para impartir 

CGCC: Comisión de Garantía de Calidad del Centro 

CDC: Comisión de Docencia del Centro 

CDDs: Comisiones de Docencia de Departamentos 

CH: Comisión de Horarios 

COAs: Comisión de Ordenación Académica de MUGIE y Comisión de Ordenación Académica de 

MUSIE 

(*) Supeditado a fechas Vicerrectorado de Ordenación Académica para la 

elaboración/modificación de 

programas de asignaturas.  

(**) Las reuniones para horarios y calendario de exámenes se planearán al inicio de cada curso. 

Orientativo: grupos autorizados, 10/03; elaboración y aprobación de PAP por parte de los 

departamentos, de 15/03 a 01/06. 
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estas charlas sobre la difusión de nuestro Grado en este tipo de Centros, que lo soliciten. Hemos 
preparado un power point, para la presentación. 11/02/2022. 

 
 
2.11. Subdirección de Relaciones Internacionales y Cultura: 
 
- Reunión con responsables del Alcázar de Sevilla para convenio de TFM, TFG, prácticas y 

colaboración en actividades el pasado 14 de enero de 2022. Convenio Marco. Se está organizando 
con los alumnos una Visita cultural guiada para últimos de marzo. 

- Se atrasaron las Conferencias de los Jueves Culturales por la incidencia del COVID.  Próximas 
conferencias: D Miguel Pérez Cabo, D Leoncio García, D Luis Rizo, D Alfredo Martínez. 

- Comunicación a los estudiantes de la convocatoria SICUE y próxima Reunión informativa el 18/02. 
Debemos animar a los alumnos que hagan estas estancias en otros Centros. 

- Asistencia a la firma de Convenios entre el COAAT de Cádiz y 3 Institutos de FP, el 02/02/2022. 
- Reunión con el Instituto Andaluz de Flamenco con relación a la Ingeniería Edificación, difusión 

cultural 09/02/2022. 
- Reunión Centro Internacional para afianzar Convenios y nuevas Becas 10/02/2022. 

 
 
2.12. Subdirección de Innovación Docente: 

 
Recibidas las solicitudes de los departamentos de grupos para el curso 2022/23. Tras análisis, previsión 
de crecimiento de estudiantes de nuevo ingreso y capacidades, se informa de la petición desde 
Dirección ETSIE a plantilla docente US de los siguientes grupos, basados en los criterios que se 
exponen a continuación: 
 
- Teniendo en cuenta los datos estadísticos de los últimos dos cursos, la ETSIE ha seguido una 

tendencia ascendente, en matriculas de primer curso. 
- El crecimiento del curso actual 21/22 hay un aumento medio de entre el 60% y el 70% de 

matriculados en relación con el 20/21, lo que ha afectado este curso a los grupos de primero y 
afectará a los de segundo el próximo curso. 

- Para el curso próximo se estima, siendo conservadores, un incremento de alumnos en las 
asignaturas del primer curso del 20% más que este año, teniendo en cuenta nuevo ingreso que 
pasa de 180 a 200 y los posibles repetidores. 

- Para los grupos de segundo curso se estima un crecimiento del 30%, ya que acumula el 
crecimiento que ha habido ya este curso en primero y que, la mayor parte, pasará a segundo 
curso. 

- Se estima, igualmente, un incremento de alumnos del 10% en tercer curso, manteniéndose sin 
incremento aun los grupos de cuarto curso. 

- Las ratios de clases teóricas se prevén inferiores, en cualquier caso, a 50 alumnos. 
 
En el Excel siguiente, podemos ver la propuesta que se enviará al rectorado. Desde Dirección 
proponemos un crecimiento en algunos grupos.  
 
En cuarto hay una situación algo más complicada. Las optativas, según normativa, si durante tres años 
seguidos tienen menos de 5 alumnos, pueden desaparecer. Nosotros vamos a mantener todas las 
optativas, aunque algunas tienen muy pocos alumnos (menos de 5), y estamos sujetos a que desde el 
Rectorado nos puedan proponer eliminar alguna. Si llegáramos a este caso, hablaríamos con los 
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Departamentos para hacer escrito justificativo. La justificación está clara, ha sido una situación 
excepcional la que hemos vivido, y el aumento de alumnos llegará.   
 
 

 
 

 
 

 
 
 

2.13. Subdirección de Infraestructura y Espacio Universitario: 
 
- ASIGNACIÓN PRESUPUESTO Año 2022 
 

Asignatura
Cuatrimestr

e

Alum 

20/21

Alum 

2021/2

2

Alum 

2022/2

3

Crecimiento 

21/22

Previsión 

Crecimiento 

22/23

Grupos 

2021/22

Grupos 

22/23

Media/grp 

21/22

Media/grp 

22/23
Solicitud 

Departamen

to

Derecho C1 134 223 267,6 1,66 1,2 4 6 56 44,60 4

Dibujo Aplicado a la Ingeniería de EdificaciónC1 90 172 206,4 1,91 1,2 4_12 6_18 43_14 34, 4_11,5

Física I: Mecánica C2 173 247 296,4 1,43 1,2 7_14_44 8_16_48 35_18_6 37_21_6,2

Fundamentos de los Materiales de ConstrucciónC1 146 224 268,8 1,53 1,2 5_5_10 6_6_12 45_45_22 44,8_44,8_22,4 5,5,10

Geometría Descriptiva I C1 140 208 249,6 1,49 1,2 9_9 12_12 23_23 20_20

Geometría Descriptiva II C2 125 197 236,4 1,58 1,2 9_9 12_12 22_22 19,7_19,7

Historia de la Construcción e Introducción a la ConstrucciónC2 97 162 194,4 1,67 1,2 4_4 5_5 41_41 38,9_38,9 4_4

Matemática Aplicada a la Edificación I C1 135 212 254,4 1,57 1,2 5_8 6_10 42_27 42,4_28,26 5_9

Matemática Aplicada a la Edificación II C2 139 217 260,4 1,56 1,2 5_8 6_10 43_27 43,4_28,93 5_9

Materiales I C2 152 235 282 1,55 1,2 5_5_10 6_6_12 47_47_24 47_47_23,5 5_5_10

Calidad en la Edificación C1 80 77 100,1 0,96 1,3 3_6 3_6 26_13 33,3_16,7

Construcción I: Geotecnia y Cimientos C1 66 79 102,7 1,20 1,3 3_3 3_3 26_26 34,2_34,2

Construcción II: Elementos Estructurales C2 45 59 76,7 1,31 1,3 3_6 3_6 20_10 25,5_12,8

Economía Aplicada a la Empresa C1 71 69 89,7 0,97 1,3 3 3 23 29,9

Estructuras I C2 56 69 89,7 1,23 1,3 3_6 3_6 23_12 29,9_15

Expresión Gráfica de Tecnologías de la EdificaciónC2 82 88 114,4 1,07 1,3 3_9 4_12 29_10 28,6_11,4

Física II: Fundamentos de las InstalacionesC1 77 79 102,7 1,03 1,3 4_6_18 4_6_18 20_13_4 25_17,12_5,7

Instalaciones I C2 65 64 83,2 0,98 1,3 3_6 3_6 21_11 27,7_13,9

Materiales II C1 75 101 131,3 1,35 1,3 3_3_6 3_3_6 34_34_17 43,7_43,7_21,9

Topografía y Replanteos C2 82 102 132,6 1,24 1,3 5_15 6_18 20_7 22_7,4

Construcción III: Elementos no EstructuralesC1 49 41 45,1 0,84 1,1 2_4_4 2_6 21_10_10 22,5_7,5
Topografía y Replanteos C2 82 102 132,6 1,24 1,3 5_15 6_18 20_7 22_7,4

Construcción III: Elementos no EstructuralesC1 49 41 45,1 0,84 1,1 2_4_4 2_6 21_10_10 22,5_7,5

Construcción IV: Industrialización y PrefabricaciónC2 61 42 46,2 0,69 1,1 2_4 2_4 21_11 23,1_11,5

Equipos de Obras, Instalaciones Provisionales y Medios AuxiliaresC2 110 102 112,2 0,93 1,1 4_4 4_4 26_26 28_28

Estructuras II C1 71 91 100,1 1,28 1,1 4 4 23 25

Estructuras III C2 57 53 58,3 0,93 1,1 3_3_6 3_3_6 18_18_9 19,4_19,4_9,7

Gestión y Control Urbanístico C1 71 75 82,5 1,06 1,1 3_6 3_6 25_13 27,5_13,8

Instalaciones II C1 77 71 78,1 0,92 1,1 3_6 3_6 24_12 26_13

Mediciones y Presupuestos C2 95 96 105,6 1,01 1,1 4_8 4_8 24_12 26,4_13,2

Proyectos Técnicos I C1 61 39 42,9 0,64 1,1 3_6_9 3_6_9 13_7_4 14,3_7,15_5

Proyectos Técnicos II, Auditoría de Proyectos y Oficina TécnicaC2 61 55 60,5 0,90 1,1 3_6 3_6 18_9 20,2_10,1

Análisis, Diseño y Construcción de Estructuras en Zonas SísmicasC2 4 1 1 0,25 1 1 1 1 1

Arqueología y Construcción C2 1 1 1 1,00 1 1_1_1 1_1_1 1_1_1 1_1_1

Cálculo Avanzado de Estructuras con Programas InformáticosC2 2 3 3 1,50 1 1_1 1_1 3_3 3_3

Construcción V: Construcción SostenibleC2 80 92 92 1,15 1 3_6 3_6 31_15 30,6_15,3

Diseño de Interiores C2 7 10 10 1,43 1 1_1_1_1 1_1_1_1 10_10_10_10 10_10_10_10

Estadística para la Edificación: Control de Calidad y Análisis EspacialC2 3 1 1 0,33 1 1_1_1 1_1_1 1_1_1 1_1_1

Levantamientos 3D del Patrimonio ArquitectónicoC2 2 7 7 3,50 1 1_1 2_2 7_7 3,5_3,5 3_3

Optimización en la Edificación C2 7 3 3 0,43 1 1_1 1_1 3_3 3_3

Peritación y Diagnóstico Avanzado Mediante ImágenesC2 8 10 10 1,25 1 1_1_2 1_1_2 10_10_5 10_10_5

Praxis Profesional C2 38 31 31 0,82 1 3_3 3_3 10_10 10_10

Prevención y Seguridad en el Trabajo C1 99 90 90 0,91 1 4_8 4_8 23_11 23_11

Programación, Organización y Control de ObrasC1 62 56 56 0,90 1 3_3_6 3_3_6 19_19_9 19_19_9

Project Management en Edificación C2 4 3 3 0,75 1 1_1 1_1 3_3 3_3

Proyecto Fin de Grado C2 194 182 182 0,94 1 24_24_24 24_24_24 8_8_8 8_8_8

Rehabilitación y Prefabricación de Estructuras de EdificaciónC2 6 3 3 0,50 1 1 1 3 3

Restauración y Patologías de la EdificaciónC1 56 60 60 1,07 1 3_6 3_6 20_10 20_10

Tecnología BIM en Edificación C2 23 27 27 1,17 1 2_4 2_4 14_7 14_7

Tratamiento Digital de Imágenes y Presentaciones MultimediaC2 7 4 4 0,57 1 1_1 1_1 4_4 4_4

Valoraciones, Peritaciones y Tasaciones C1 89 105 105 1,18 1 4_8 4_8 26_13 26_13
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En cuanto a la asignación presupuestaria para este año 2022, llegó ayer y tenemos un poco menos que 
el año anterior. Hemos estado viendo, junto con la subdirectora de Infraestructuras Amparo Molina, el 
histórico, y vamos a la baja prácticamente en general toda la universidad. Nuestro centro, en concreto, 
ha reducido el profesorado, porque ha habido jubilaciones y no tenemos carga docente suficiente para 
nuevas contrataciones, y eso afecta en la fórmula que aplican. Pero, sobre todo, nos afecta el hecho de 
que la Universidad para dotar el presupuesto, aplica un porcentaje de minoración para aquellos 
alumnos que no son de primera matrícula, o sea, en 1ª matricula es un 100 % y se va reduciendo en 2ª 
y 3ª matrículas.  
 
Así nuestro presupuesto total es 56.394 €, dividido en dos capítulos (capítulo II: fungible y capítulo VI: 
inventariable). A este total hay que sumarle los ingresos que tiene el Centro por el alquiler de sus 
espacios. Nuestra Escuela es muy demandada para alquiler de espacios, ya que a través de las distintas 
direcciones se ha ido haciendo un buen trabajo de mantenimiento, y tenemos unas condiciones 
óptimas en nuestras instalaciones. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
- RESUMEN ECONÓMICO Ingresos / Gastos - Año 2021 

 
En el siguiente cuadro podemos ver el cuadro de ingresos/gastos del año 2021. Así el crédito inicial 
ascendía a 60.685 €, tuvimos un ingreso por cesión de espacios de 32.359,72 €. De ese total, hay que 
deducir 4.074,89 € de gastos de correos que nos imputan a los centros desde hace un año. 
 
Además, tuvimos que hacer una transferencia de crédito de 17.000 € del capítulo II al Capítulo VI, para 
las actuaciones en el salón de Grado y otras actuaciones de infraestructura que hicimos al final de año. 
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- RESUMEN ECONÓMICO Gastos Año 2021 

 
Resumiendo, de manera más pormenorizada, en el siguiente cuadro podemos ver los gastos 
generados en cada capítulo y el concepto de los mismos. 

 

Crédito Inicial Capitulo II Capitulo VI

60.685 40685,00 20000,00

Alteraciones Presupuestarias

Ingresos por cesión espacios 32359,72

Gastos Correos 4074,89

Transferencia de Crédito 17000,00 17000,00

PRESUPUESTO DE GASTOS FINAL

88969,83 51.969,83 37.000,00
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Por último, la directora muestra en pantalla el listado de asistencia a actos protocolarios, fuera de la 
Universidad, durante este curso académico 2021/2022 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Punto 3: Propuesta, debate y aprobación, si procede, del número de alumnos de nuevo ingreso para 
el curso 2022/23 en el Grado en Edificación, Máster Universitario en Gestión Integral de la 
Edificación y Máster Universitario en Seguridad Integral en Edificación. 
 

TITULACIÓN Nº PLAZAS 

Grado en Edificación 200 

Itinerario Curricular Concreto para la obtención del Grado en Edificación 50 

Máster Universitario en Gestión Integral de la Edificación 40 

Máster Universitario en Seguridad Integral en Edificación 30 

 
Vista la propuesta, se aprueba por asentimiento de los asistentes. 
 
 
 
 
Punto 4: Propuesta, debate y aprobación, si procede, del número de plazas para el ingreso ordinario 
por traslado de expediente procedentes de otras universidades, para el curso 2022/23, en el Grado 
en Edificación 

  
 Se propone repetir los números del curso 2021/2022, pues no se han cubierto las plazas ofertadas, por 
 lo que la propuesta sería la siguiente: 
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PROCEDENCIA Nº PLAZAS 

Universidades Españolas 100 

Universidades Extranjeras 15 

 
Vista la propuesta, se aprueba por asentimiento de los asistentes. 

 
 

Punto 5: Propuesta, debate y aprobación, si procede, del número de plazas para estudiantes 
procedentes de programas de movilidad nacional e internacional, para el curso 2022/23, en el Grado 
en Edificación y Máster Universitario en Gestión Integral de la Edificación.  

  

MOVILIDAD NACIONAL 

TITULACIÓN Nº PLAZAS 

Grado en Edificación 53 

   
      

MOVILIDAD INTERNACIONAL (Erasmus) 

TITULACIÓN Nº PLAZAS 

Grado en Edificación  54 

Máster Universitario en Gestión Integral de la Edificación 3 

 
 

DOBLES TITULACIONES 

Grado en Edificación y Máster Universitario en Gestión Integral de la Edificación 

UNIVERSIDAD Nº PLAZAS 

Universidad de Bari 15 

Universidad de Chile 5 

 
Vista la propuesta, se aprueba por asentimiento de los asistentes. 
 
 
Punto 6: Ruegos y preguntas. 
 
En este punto se producen las siguientes intervenciones. 

 

• Profesora Dª Amparo Graciani García: En primer lugar, agradecer la asistencia de la Directora, 
Charo Chaza, y de la Secretaria, Lola Rincón, por acompañarla en la tarde de ayer en el Excmo. 
Ateneo donde recibió su nombramiento como vocal de Geografía e Historia. Es muy gratificante 
formar parte del Ateneo. Indicar que hay también una vocalía específica de Arquitectura e 
Ingeniería, que ocupaba anteriormente D. José Mª Cabeza. A este respecto, si necesitamos 
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colaboración del Ateneo, se ofrece para ponernos en contacto con el nuevo vocal de Arquitectura 
e Ingeniería. En paralelo, como hay muchos temas de patrimonio que se hacen en el Centro, desde 
el Ateneo tienen interés en hacer cosas transversales en este campo, por lo que ofrece su ayuda y 
apoyo. 
 
Por otro lado, ayer tarde el Alcalde de Sevilla, presente en el Acto del Ateneo, hizo una referencia 
explícita al tema de la conmemoración del centenario de la Exposición del 29, y lleva como 
proyecto de ciudad “Sevilla 2029”. Posiblemente sea una cuestión política, pero debemos 
aprovecharla, y donde todos los profesores de nuestra Escuela podemos aportar. Aún no sabemos 
el formato de la colaboración porque se está formando un consorcio donde ha dejado claro que su 
implicación no esté supeditada a dejar la Universidad, pero formará parte, y cualquier iniciativa es 
bienvenida.  

 
En el intervalo entre un Congreso y otro, y para definir quienes trabajaban en ellos, se creó una 
“Asociación Universitaria Pro-conmemoración del Centenario”, formada por un grupo de 
profesores fundamentalmente de la Escuela. Con motivo de la pandemia ha habido pocas 
reuniones, y ahora se retomará. 

 
Con respecto a las redes sociales, que ha comentado Charo, se podría desde el Centro pedir 
créditos para que los alumnos de la Facultad de Comunicación hicieran estas tareas, además de 
aprovechar los diferentes canales de comunicación que tiene la Universidad.  

 
Contesta la Directora, a este respecto, que se han planteado diversas fórmulas: Se ha generado un 
puesto de prácticas en nuestro Centro de un alumno de la Facultad de Comunicación, ya se ha 
firmado el Convenio y estamos a la espera de que nos envíen a la persona que va a realizar las 
prácticas; y por otro lado también hemos barajado la posibilidad de hacerlo a través de una 
empresa (eso conlleva un coste para el centro), y también estamos viendo la posibilidad de crear 
una nueva subdirección que se haga cargo de todo el tema de comunicación y redes sociales, pero 
aún no hay nada definido. 

 
Interviene Amparo Graciani, y comenta que con independencia de que es imprescindible este 
apoyo, cree que los profesores no usamos todos los medios que la Universidad nos pone. Podemos 
usar todos los canales que desde el gabinete de comunicación tenemos. Propone elaborar un 
documento donde se refleje todo lo que hay disponible en la Universidad, difundirlo e incluso si 
hay que hacer algún curso de formación.  

 
Interviene la Directora, y comenta que ya hemos estado contacto para poner en marcha nuestra 
web, con la visita de Mar Gordillo, Directora de comunicación. Hay profesores que realmente no 
conocen totalmente todo lo que podemos hacer a través de la Universidad, hay que fomentar el 
cambio de mentalidad entre los profesores y animarlos a usarlas. 

 
Interviene Amparo Graciani, sería muy bueno abrir vías, hacer cursos sobre redes sociales, para 
difundir nuestras publicaciones y nuestras actividades. 

 
 

Por último, la Directora quiere agradecer especialmente a la delegación de la Escuela su participación y 
buena actitud en todas las actividades que se realizan. La Delegada del centro, Clara López, agradece 
igualmente la colaboración de los profesores. 
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Y no habiendo más asuntos que tratar, la Directora levanta la sesión a las trece horas y treinta 
minutos, en lugar y fecha ut supra, de lo que como Secretaria de esta Junta de Centro doy fe. 
                                                                                                                                 
Vº.Bº. 
 
La Directora                                                                                                            La Secretaria 
 
 
 
 
 
Dª. María Rosario Chaza Chimeno                                                       Dª Mª Dolores Rincón Millán 


